

# ASÍ ES MARÍA



EL 8 DE SEPTIEMBRE SE  
CELEBRA EL DÍA DE LAS  
MARÍAS EN HOMENAJE  
AL NACIMIENTO DE LA  
**VIRGEN MARÍA.**

## LAS MARÍAS EN ECUADOR...

DESDE 1800 SE HAN  
REGISTRADO 977.900  
MARÍAS.

FUENTE DE INSPIRACIÓN DE  
GRANDES OBRAS COMO MARÍA DE  
JORGE ISAACS



EN 1981 LOGRA SU PICO MÁS  
ALTO EN LA POPULARIDAD  
15.921 MARÍAS INSCRITAS.

COINCIDE CON LA TRANSMISIÓN DE  
LA TELENVELA SIMPLEMENTE  
MARÍA



DESDE 1800 HASTA EL  
2016 ENCABEZA EL PRIMER  
LUGAR COMO EL NOMBRE  
MÁS POPULAR.

EL AÑO ANTERIOR LLEGARON A  
2736 MARÍAS REGISTRADAS



MARÍA, UN NOMBRE QUE COMBINA, ENTRE LAS DUPLAS MÁS FAMOSAS DESDE 1800 ESTÁN:

MARÍA FERNANDA  
36.691

MARÍA JOSÉ  
35.683

MARÍA ISABEL  
25.230

ANA MARÍA  
23.895

MARÍA DOLORES  
21.171

MARÍA BELÉN  
19.214

MARÍA CRISTINA  
13.529

MARÍA GABRIELA  
12.575

FLOR MARÍA  
8.910

MARÍA PAULA  
4.840

MARÍA ELISA  
2.665

MARÍA PAZ  
2.522

# ¡FELIZ DÍA MARÍAS!

FUENTE: APLICATIVO DE NOMBRES Y APELLIDOS

**INEC**  
INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS